



### Services

- Piscine extérieure chauffée
- Jeux d'eau
- Buanderie
- Blocs sanitaires
- Douches gratuites
- Station de vidange
- Téléphone public
- Service internet Wi-Fi
- Glace
- Rampe de mise à l'eau
- Dépanneur

### Activités

- Activités culturelles
- Randonnée pédestre
- Randonnée à bicyclette
- Points d'observation
- Terrain de jeux

### Description

- 172 emplacements de camping avec services ou sans service
- Lean-to : abri-tente en bois (10 x 9 pieds) avec trois murs et un toit
- 15 mini-chalets avec services ou sans service
- Un site naturel exceptionnel
- Ombrage sur 60% des emplacements
- Quelques emplacements avec vue partielle sur le lac
- Un accès direct à la Véloroute des bleuets

### Légende

Poste d'accueil - Dépanneur	Toilette sèche
Bloc sanitaire et laverie automatique	Gloriette (gazébo)
Mini-chalets avec services	Sentiers de randonnée pédestre
Mini-chalets sans service	Poste de vidange (roulottes)
Piscine extérieure chauffée et jeux d'eau	Poubelle et bac à recyclage
3 services EAU, ÉLECTRICITÉ, ÉGOUTS	2 services EAU, ÉLECTRICITÉ
2 services EAU, ÉGOUTS	sans service

Réservation par téléphone : 1 888 675-3132 ou directement via internet : [www.valjalbert.com](http://www.valjalbert.com)

Frais de réservation applicable

## **RÈGLEMENTS :**

**ANNULATION :** 7 jours et plus : Sans pénalité sauf les frais de réservation.  
6 jours et moins : Non remboursable et non transférable.

**DÉPÔT:** 100% du séjour au moment de votre réservation.

**HEURE D'ARRIVÉE :** À partir de 15 h.

**HEURE DE DÉPART :** Vous devez quitter votre terrain pour 15 h. Il y aura une pénalité de 25\$ par heure supplémentaire. Après 17 h, la charge d'une nuit complète sera portée au compte. Des frais pourront être exigés si le terrain est laissé dans un mauvais état.

**CAPACITÉ :** Un maximum de 4 adultes par terrain de camping est autorisé (un seul équipement par terrain). Tout adulte supplémentaire doit payer le tarif additionnel en vigueur. Il est interdit de changer de site sans avoir obtenu, au préalable, l'autorisation de la direction.

**ANIMAUX DE COMPAGNIE :** Les animaux de compagnie sont tolérés uniquement sur le terrain de camping et vous en êtes pleinement responsable. Ceux-ci devront être tenus en laisse en tout temps. Les excréments doivent être ramassés promptement. Val-Jalbert pourra révoquer votre droit de séjour sans remboursement si un ou plusieurs de ces termes et conditions ne sont pas respectés.

**BRIS, DOMMAGE ET DÉCHETS :** Tout bris ou dommage sur les lieux et aux équipements sur le site du camping vous sera facturé. Les campeurs sont également responsables des bris occasionnés par leurs invités. Les campeurs doivent ramasser tous leurs déchets et matières recyclables et les déposer aux endroits prévus à cette fin. Interdiction de laisser des ordures dans les foyers.

**BRUIT :** Afin de respecter les autres clients, le couvre-feu est en vigueur à tous les jours de 23 h jusqu'à 8 h. Chants, danse et musique sont interdits entre ces heures et le non respect de ce règlement peut entraîner votre expulsion sans remboursement.

**STATIONNEMENT ET VITESSE :** Les campeurs doivent obligatoirement stationner leurs véhicules sur leur site de camping. La vitesse réglementaire est de maximum 15 km pour tout véhicule circulant dans le terrain de camping. Les véhicules motorisés (VTT) sont interdits en tout temps.

**FEUX DE CAMP :** Les feux de foyer sont permis uniquement dans les endroits prévus à cette fin et lorsque l'indice de feu le permet.

**GARDIEN DE NUIT :** Entre 21h et 8h, vous pouvez communiquer avec notre gardien de nuit au 418 275-3132.

## **RULES :**

**CANCELLATION :** 7 days or more : Without penalty with exception of the reservation fee.  
6 days or less : Non-transferable, non-refundable.

**DEPOSIT :** 100% of the excursion paid at the time of the reservation.

**CHECK-IN :** Check-in time is from 3 p.m.

**CHECK-OUT :** You must leave your campsite by 3 p.m. There will be an additional penalty of \$25 per hour charged after this time. After 5 p.m., your account will automatically be charged for a full night's stay. Additional fees may be applied if the site is left in an unacceptable state.

**SITE CAPACITY :** There is a maximum of 4 adults allowed per campsite (only one camper per site). Every extra adult must pay the additional rate in effect at that time. It is strictly prohibited to change sites without having obtained prior permission from the management.

**PETS :** Pets are allowed only on the campsite grounds of which you assume full responsibility. Pets must be on a leash at all times. You must completely clean up after your pet without exception. Val-Jalbert may revoke your excursion without reimbursement if one or any of the terms and conditions are not respected.

**BREAKAGES, DAMAGES AND LITTER :** All breakages and damages to the campsite location or the equipment will be charged to your account. The campers are equally responsible for breakages caused by their guests. Campers must dispose of their garbage properly and place their recyclable materials in the prescribed areas.

**NOISE :** In order to respect all guests, a daily curfew of 11 p.m. - 8 a.m. is in effect. Singing, dancing and music are all prohibited within these specified hours and those who do not respect this policy may be asked to leave the site without being reimbursed.

**PARKING AND SPEED :** The campers must park their vehicles at their own campsites with no exception. The enforced speed limit is 15 km/h for all vehicles driving within the campgrounds. Motorized vehicles (ATV'S) are strictly prohibited at all times.

**CAMPFIRES :** Fires are only permitted in the designated areas and are subject to acceptable fire index levels.

**NIGHT WATCHMAN :** Between 09:00 p.m. and 08:00 a.m., you may contact our night watchman at 418 275-3132.